

Fecha: 07-03-2025 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Noticia general

Título: Contactos entre EE.UU. y Hamas fueron en los últimos días

Pág.: 5 Cm2: 100,5 VPE: \$1.320.168

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida



PALESTINOS en Gaza conmemoran el mes sagrado del Ramadán.

Enviado de Trump:

Contactos entre EE.UU. y Hamas fueron en los últimos días

Steve Witkoff dijo que no se reunió personalmente con los islamistas.

Los contactos entre EE.UU. y el grupo islamista Hamas se produjeron recientemente, en los últimos días, según explicó ayer a la prensa el enviado especial del Presidente estadounidense, Donald Trump, para Medio Oriente, Steve Witkoff.

"Según tengo entendido, cualquier conversación con Hamas ha sido reciente", afirmó Witkoff en declaraciones a la prensa en la Casa Blanca.

El enviado precisó que él, personalmente, no se ha reunido con Hamas, aunque valoró que la conversación se haya producido.

EE.UU. nunca había dialogado directamente con Hamas, al que considera una organización terrorista desde 1997.

La Casa Blanca indicó el miércoles que estas conversaciones están siendo lideradas por el enviado presidencial para asuntos de rehenes, Adam Boehler, y que se han llevado a cabo con el conocimiento de Israel.